
 

石垣島への自衛隊配備計画について速やかな情報開示と説明を 

求める要請決議 

 

平成 27 年 11 月 26 日、若宮防衛副大臣が来島し、「自衛隊配備の空白地帯を可

能な限り早く解消したい」として陸上自衛隊について中山市長に協力を要請いた

しました。その中で、場所を平得大俣の東側にある市有地及びその周辺とし、開

南、於茂登、嵩田の三公民館への説明会を予定していたようですが、いまだ行わ

れていない状況であります。 

具体的で正式な情報がない中で、市民の間にはさまざまな憶測が飛び交ってお

ります。 

よって、当市議会は国防ということからつまびらかに情報提供ができないこと

は理解するものの、その概要や騒音、安全性、環境に対する配慮等について情報

開示と説明することを強く求める。 

 

以上、決議する。  

 

平成２８年３月１８日 

 

                                        

石 垣 市 議 会 

 

 

あて先 内閣総理大臣、内閣官房長官、防衛大臣、沖縄及び北方対策担当大臣 

 


